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（本报讯）讨论 新
首都 (IKN) 法律草案 
(RUU) 没有匆忙执行，
也没有强制执行。证明
是通过反复审查所讨论
的条款，讨论通过了。

国 会 副 议 长 S u f m i 
Dasco 说：“存在来回实
质的问题，机制是这样
讨论的，当你必须回到
工作委员会时，再回到 
工委会。” Sufmi Dasco 
Ahmad昨天在雅加达塞
纳延国会大楼 说。

这位大运行党副主
席转达，特别委员会在
辩论时认真寻找解决方
案。如此一来，所作出
的规定很快就得到了 国
会 各派的认同。

D a s c o 表 示 ， 讨 论 
新首都 法案的过程也很
快，因为自 2021 年 12 
月 7日的全体会议批准特
别委员会以来，这是一

场马拉松式的进行。“
在我看来，这是因为他
们一直工作到很晚。晚
上讨论非常谨慎，”他
说。

和平福利党派别 新
首都法案特别委员会成
员 Hamid Noor Yasin 批
评 了 讨 论 的 仓 促 。 他
还认为，目标是2024年
上 半 年 开 始 的 搬 迁 首
都将非常仓促。Hamid
说：“更不用说在佐科
维总统颁布 2021 年第 24 
号总统令 (Keppres) 后尚
未结束的新冠疫情的状
况，目前财政状况还不
允许支持 新首都发展的
融资。”

在 周 四 （ 1 月 1 3 
日）召开会议讨论 新首
都 法案后，新首都 法案
特别委员会主席Ahmad 
Doli Kurnia的目标是，拟
议的政策可能会在下周

获得通过成为法律。加
快批准 新首都法案以确
保 新首都建设发展的法
律确定性，据称该项目
吸引了许多投资者。

Doli 解释说，新首
都法案的批准也将有助
于制定更具体的技术计
划，为新首都项目提供
资金。这包括分享来自 
常年预算、政府和企业
实体合作 (PPP) 以及私
人投资的每个计划资助
计划的百分比或部分规
模。

Doli 提到总统佐科
维已经将新 新首都的名
称收入囊中。“国家首
都的名称将最终确定。
在政府层面，他说，总
统已经将他的名字收入
囊中。它将在一天结束
时宣布，希望在批准时
宣布，” Doli 说。

他 透 露 ， 到 目 前

为止，辩论主要围绕新
首都地区政府的地位、
发展资金和融资、东加
里曼丹省Penajam Paser 
Utara县 新首都开发地点
的土地所有权状况，以
及社区参与准备 新首都 
搬迁总体规划。

潜在冲突
国 会 第 二 委 员 会

Rifqinizami Karsayuda 希
望  ,新首都，法案的最
终确定必须通过绘制当
地社区之间冲突的可能
性，如达雅族（dayak）

、古泰族（⋯kutai ）、
班加尔族（banjar）和移
民。 他强调，西加里曼
丹有关三发地区和三笔
地区（Sampit)的种族冲
突不应重演。

“ 在 讨 论 新 首 都
法 案 时 ， 必 须 制 定 一
个 良 好 的 规 范 ， 以 便
地 方 能 够 适 应 社 区 和
适 应 种 族 的 存 在 ， 包
括 它 们 的 习 惯 法 的 存
在，”Rifqinizami 说。（
莉丽）

新首都法案在国会讨论基本通过
计划2024年上半年开始搬迁

（ 本 报 讯 ） 印 尼
加工和精炼工业协会 
(AP3I) 支持政府审查
对一些镍商品征收出
口税的计划。

“ 我 们 支 持 这 项
政策，以维护 1945 年
宪 法 （ U U D ） 第 3 3 
条 的 尊 严 和 精 神 ， 即
矿 产 资 源 财 富 归 国 家
和 国 家 所 有 ， 尽 可 能
多 地 用 于 社 区 福 利 ，
不 属 于 少 数 企 业 家 希
望 在 内 部 价 格 上 涨 时
获 得 即 时 利 润 。 ” 印
尼 加 工 和 精 炼 工 业 协
会 (AP3I) 主席 Prihadi 
Santoso 周五（1 月 14 

日）对媒体说。
P r i h a d i 说 ， 国 家

需 要 从 企 业 家 的 利
润 中 获 得 重 要 份 额 。
他 认为，这种累进税
收 政 策 在 短 期 内 会 降
低 该 国 冶 炼 厂 开 发 的
兴 趣 。 但 从 中 长 期 来
看 ， 如 果 政 府 一 以 贯
之 ， 就 会 引 发 冶 炼 厂
发展的热情。

此前，PT Vale 
Indonesia Tbk (INCO) 
的 管 理 层 评 估 认 为 ，
征 收 此 税 将 对 镍 行 业
造 成 压 力 。 I N C O 董
事 Bernardus Irmanto 
表 示 ， 到 目 前 为 止 ，

他 还 不 清 楚 其 他 镍 加
工产品（不包括 NPI 
和 FeNi），如锍镍
或 MSP/MHP 是否会
受 到 同 样 的 对 待 。 “
然 而 ， 征 收 这 项 税 将
给 镍 行 业 带 来 压 力 ，
尤 其 是 出 口 镍 加 工 产
品的公司。PT Vale 也
不 例 外 ， 因 为 我 们 将
所 有 产 品 都 出 口 到
日 本 ， ” 他 在 周 四
（1 月 13 日）联系时
说。Bernardus表示，
如 果 征 收 此 税 的 目 的
是 鼓 励 下 游 生 产 ， 则
可 能 有 必 要 根 据 印 尼
下 游 设 施 的 可 用 性 研

究实施时间。
他 说 ， 并 不 是 所

有 的 公 司 都 计 划 做 下
游。例如，Bernardus 
表示，Vale Indonesia 
没有为 Nickel Matte 
建 造 炼 油 厂 的 商 业 计

划 ， 也 没 有 进 入 电
动 汽 车 电 池 前 体 行 业
的 计 划 。 “ 有 了 这
个 ， 政 府 需 要 鼓 励 镍
产 品 的 上 下 游 生 态 系
统，” Bernardus说。
（莉丽）

 政府将征收镍产品累进出口税
对冶炼厂投资或造成影响

插图。 政府正在审查对一些镍商
品征收出口税的情况。

国会副议长 Sufmi Dasco Ahmad


